

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	08-10-2012
Mención	Se llevó a cabo la desocupación de la Vicaría para Educación. La sede había sido tomada por estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado.

Se llevó a cabo la desocupación de la Vicaría para Educación.

- Se llevó a cabo la desocupación de la Vicaría para Educación, todo esto por parte de los estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado. Mención: - Iglesia Católica. - Francisco Sáenz, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado.